



Achat d'un cheval chez un professionnel

Par **sixtize**, le **02/04/2008** à **13:12**

bonjour,

Mon histoire est longue et compliquée, je vais essayer de faire court.

J'ai acheté un cheval chez un professionnel garantissant sur son site et de vive voix de la bonne santé physique et mentale de ces chevaux; en pratique il n'en est rien, il s'agit d'une énorme arnaque et d'un escroc sans scrupules qui m'a volé 2300 euros; je voudrais dénoncer ces pratiques sur un blog, en évoquant son nom et celui de sa société pour éviter que d'autres personnes tombent dans son piège, suis dans mon droit?